



Sigmar Gabriel gratuliert Stefan Hell zum Chemie-Nobelpreis

Sigmar Gabriel gratuliert Stefan Hell zum Chemie-Nobelpreis
Der Göttinger Forscher Stefan Hell wird mit dem diesjährigen Chemie-Nobelpreis ausgezeichnet. Dazu gratuliert der SPD-Vorsitzende Sigmar Gabriel mit folgendem Schreiben:
Zur Ankündigung der Königlich-Schwedischen Akademie der Wissenschaften, Sie in diesem Jahr mit dem Chemie-Nobelpreis auszuzeichnen, gratuliere ich Ihnen auf diesem Wege sehr herzlich. Sie haben mit Ihrer Arbeit deutlich gemacht, dass Wissenschaft und Forschung auch stets bedeuten, als unumstößlich geltende Erkenntnisse in Frage zu stellen. Mit der Entwicklung der Fluoreszenzmikroskopie wurden die Grundlagen dafür gelegt, dass besser verstanden werden kann, wie Zellen funktionieren. Dies wird Fortschritte in ganz unterschiedlichen wissenschaftlichen Disziplinen ermöglichen.
Dass die wohl wichtigste wissenschaftliche Auszeichnung in diesem Jahr erneut an einen in Deutschland tätigen Forscher geht, zeigt, dass wir in unserem Land über ein leistungsfähiges Wissenschafts- und Forschungssystem verfügen. Mit dem Zusammenspiel von Hochschulen und außeruniversitären Forschungseinrichtungen sind wir vielen anderen Forschungsstandorten voraus. Diese Stärke gilt es auszubauen und weiterzuentwickeln.
Sie dürfen sich heute zu Recht für Ihre Leistungen feiern lassen. Für Sie und Ihre Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter am Max-Planck-Institut für biophysikalische Chemie wird dieser Nobelpreis Ansporn und Motivation für die Fortsetzung Ihrer Forschungen sein. Er wird hoffentlich auch viele junge Menschen für die Wissenschaft begeistern.
Sozialdemokratische Partei Deutschlands (SPD)
Wilhelmstraße 141
10963 Berlin
Deutschland
Telefon: 030-25991-500
Telefax: 030 28090-507
Mail: pressestelle@spd.de
URL: <http://www.spd.de>

Pressekontakt

Sozialdemokratische Partei Deutschlands (SPD)

10963 Berlin

spd.de
pressestelle@spd.de

Firmenkontakt

Sozialdemokratische Partei Deutschlands (SPD)

10963 Berlin

spd.de
pressestelle@spd.de

Die Sozialdemokratische Partei Deutschlands steht wie keine andere Partei für Demokratie und Fortschritt. Ihre Politik orientiert sich an den Grundwerten Freiheit, Gerechtigkeit und Solidarität. Die SPD ist auch die traditionsreichste deutsche Partei. In diesem Jahr wurde sie 150 Jahre jung.